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会　長　幸 道　森 市

鯖江ロータリークラブ会長方針 2024-25年度  国際ロータリーテーマ 2024-25年度  第2650地区スローガン
『奉仕と親睦
　　　そして財団』
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持続可能なロータリーに！
共に学び、共に行動
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酒井　芳則
ソング副リーダー

鯖江商工会議所　４F大会議室

点鐘：12:35 点鐘：12:35

注：10月11日（金）は休会です
　  10月12日（土）は I ・ Mです（大野RC：ホスト）

ロータリーソング

卓話

テーマ

幸道  森市   会長
　能登は大変で
すね、１月１日の
地震、先週は豪

雨と災害が立て続けで、正に踏んだり
蹴ったり叩いたりの状況で、被災され
た方々は、めげてしまっていると思い
ます。心からお見舞い申し上げます。
　当クラブでも義援金の募金をしたい
と思います。今日から家庭会合の際の
会長のお気持ちお酒代は、今回は募
金の一部にさせていただきます。各班
チーフの方よろしくお願い致します。

　昨日９月２６日は、午後から三国ロータリークラブ50周年記念式典に梅田幹事とともに参
加いたしました。三国出身の音楽家「小松長生氏」の君が代指揮で始まり記念公演は今をとき
めく政治コメンテーターの田崎史郎氏の９月２７日の自由民主党総裁選を主とした話でした。
　今日は、介護保険の手続き等の基本的なところを話したいと思います。介護保険のご案内：要
介護認定を受けた人は介護保険で定められたサービスや福祉用具を本人負担１割又は２割、
３割で利用できます。
介護認定の手続き＝①受給対象者（６５歳以上高齢者または40～64歳の特定の病気の人
②申請手続き（市役所２階地域包括支援センター又は各地域の地域包括支援センター）③調
査と診断書
（訪問調査）④認定審査会（専門家による介護の必要度の判定）⑤介護認定通知（要介護認定
の「要介護・要支援認定結果通知書」が来ます。⑥利用の仕方（ケアプランを作ってもらう）
要介護（要支援）認定者数
　鯖江市：要支援（573名）　要介護１（525名）　要介護2（746名）　要介護３（576名）　要
介護４
（431名）　要介護５（279名）合計3130名
　施設介護①特別養護老人ホーム＝要支援３以上認知症等の特例有（海楽苑・エレガントセ
ニール・うぐいすの里・みどり荘）②介護保険老人保健施設＝要介護１以上短期（ケアセンター
みどり荘・リハビリセンター王山）③介護医療施設＝要介護１以上（神明ケアセンター・ひまわ
り荘・かがやき：木村HP・谷川病院・広瀬HP
　在宅介護：サービス付高齢者住宅＝つつじ・わかたけ・きらめき
最近：小規模多機能看護付＝メゾン今立・クローバー・ひだまり・ホットリハビリ
　地域包括支援センター：鯖江4ヶ所・木村HP・社協・みどり荘・エレガント・介護予防・マネジメ
ント・居宅介護支援事業所・ケアマネージャー・個人で開業・1名当たり35名（条件によって45
名・ITC化・事務員）
　要介護認定を受けた人は介護保険で定められたサービスや福祉用具を、本人負担１割又は
２割、３割で利用できます。詳しくは、お渡しした「介護保険のご案内」チラシをご覧ください。

会　長　の　時　間

卓話

テーマ

卓話

テーマ「ウクライナ侵攻後のロシア経済」
JETRO福井貿易情報センター所長

齋 藤　 寛　    様

仮）RENEW2024について
（一社）SOE

平 田　藍 莉　様

「ベトナムから日本へ学びと未来への道」
米山奨学生（鯖江クラブ）

タ　タン　ビン　君
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にこにこＢＯＸ報告

幹　事　報　告　・　委　員　会　報　告　
梅田　吉臣　幹事
　吉田俊一氏に対する異議申し立てがありませんでしたので、入会を受理致しました。１０月４日（金）例会時に
入会式を行います。それに伴い、９月３０日にオリエンテーションを行います。
　１０月１１日（金）の例会は休会と致します。
　１０月１２日（土）は、「2024-25年度　第2650地区　第６組　 I ・ M 」です。

11：30～鯖江商工会議所集合（食事は各自で済ませてください）　
12：00～受付　13：00～16：00式典（基調講演・パネルディスカッション）　
16：15～16：30移動　16：30～18：30大懇親会となっております。
　会場は、本会議：大野市文化会館　懇親会：結とぴあ（多田記念大野有終会館）です。
　配車：ワゴン①６名　ワゴン②６名　自家用車1台３名　各個人車で３名　合計１７名が参加いたします。各車の運転手は、事
故の無いようにお気をつけてお越しください。

テーマ卓　話

梅田　吉臣　会員

齋藤 多久馬   会員

窪田　健一　会員

増永　英彦　会員

藤井　智正　会員

齋藤様の卓話楽しみです。

齋藤様の卓話に期待して。

齋藤様の卓話に期待して。

齋藤寛様の卓話楽しみです。宜しくお願い致します。

齋藤様をお迎えして。

ニコニコ報告

梅田吉臣幹事

卓話者紹介　藤井智正
　　　　　　　プログラム委員長
　本日の卓話者は、Jetro福井貿易セン
ター所長　齋藤　寛　様です。
　テーマは「ウクライナ侵攻後のロシア経済」

です。よろしくお願い致します。
　齋藤様は、市内の中小企業の皆さんの貿易等色々なお手伝い
をいただきまして、２年前に福井に着任されました。
実は、今日が最終勤務日となってしまいました。７月くらいに卓話
をお願いしましたが、その時にはまだ１０月から転勤することが
決まっていなくて、もし、１０月以降でしたらこのお話はなかったこ
とになるところでした。ギリギリ間に合いましたので、齋藤様よろし
くお願い致します。

卓　話　JETRO福井貿易情報センター所長
　　　　齋藤　寛　様
テーマ　ウクライナ侵攻後のロシア経済」
　鯖江ロータリークラブの毎週の例会では、
毎回多方面からゲストをお招きして卓話をお

伺いしていますが、本日は  ジェトロ福井貿易情報センター 

「ウクライナ侵攻後のロシア経済」
JETRO福井貿易情報センター所長

齋 藤　 寛　    様

齋藤 寛　様をお招きして「ウクライナ侵攻
後のロシア経済について」をテーマとしてお
話しいただきました。
 　お話では、ロシアの概要と社会・経済状
況、ロシアの外交と貿易、ロシアにおける企
業動向、産業・技術面での課題、高度人材・労働力不足について、
経済統計や現地の写真を交えながら、実際にご駐在されたご経
験と視点を交ぜながら、わかりやすくご説明いただきました。
 　ロシアによるウクライナ侵攻は他人事ではありません。ロシア
は日本にとって隣国であり、日本のエネルギー調達や在ロシア日
系企業の活動にも大きな影響を及ぼしています。ロシアは欧米
諸国からの経済制裁を受けながらも、なぜ軍事侵攻を継続でき
る経済力を維持できるのでしょうか。どのようなシナリオであれ

ば、ロシアが経済面でウクライナへの侵攻を
止めるのかについて、深く考える良い機会と
なりました。 
　齋藤様、ご多忙のところ、誠にありがとうご
ざいました。ますますのご活躍を心より祈念

申し上げます。

帰山　明朗　会員

野中　敏昭　会員

黒田　敏夫　会員

お休みが続きました。すみません！

齋藤様の卓話楽しみに。

朝晩めっきり涼しくなりました。


